



# ぱんだぐみだより

2021年度5月号 社会福祉法人 尚徳福社会 保育園川崎ベアーズ

晴れわたった空に新緑の青葉が美しい季節となりました。4月は進級・新入ではりきっていた子どもたちも甘えを出したり、やんちゃをしたりいろんな表情を見せてくれるようになりました。ゴールデンウィークもありご家庭で楽しい経験もしたことでしょう。過ごしやすいこの時期体を動かし戸外あそびをしながら季節や自然を楽しみたいと思います。



## こいのぼり制作

和紙を四つ折りにしてから絵の具に浸して、染め紙をしてうろこをつくりました。「うわ～きれい」「ピンクとあおが混ざったら紫になったね！」などなど子どもたちは染め紙をしながら次々発見をしていました。乾かしているときも「見て見て！」と嬉しそうでした。翌日にのりを指1本につけて、うろこを色画用紙にはっていきました。そのときは真剣そのもの。指1本を守ってじっくりのりをつけて、ひっくり返していました。矢車は紙粘土で好きな形をつくりました。それぞれ、感触を楽しみながら「できた～！」とみせてくれました。これからも、いろんな制作を楽しんでいきます。

## お知らせ

5月より、新しいお友だちがぱんだ組にはいります。どうぞよろしくお願ひいたします。



## 今月のうた さんぽ

あるこうあるこう わたしはげんき  
あるくのだいすき どんどんいこう  
さかみち トンネル くさっぱら  
いっぽんばしに でこぼこじゃりみち  
くものすくぐって くだりみち



## お願い

- ・服、タオルケット、靴などすべての持ち物に記名をお願いいたします。迷子になってしまいます。
- ・爪が伸びていると危ないので毎週みてあげてください。

